



今月の行事予定表など、学校の最新情報を五島高校ホームページに掲載しております。ぜひご覧ください。

発行責任者
校長 石原 優子

[http://
www2.news.ed.jp/
section/goto-h/](http://www2.news.ed.jp/section/goto-h/)



【校長室より】

『体育祭・五高祭、感動をありがとう』

体育祭の数日前に台風が長崎へ接近し休校となり、準備期間が短くなりました。そのような状況で、体育祭の開催が危ぶまれましたが、当日は晴天となり最高の体育祭となりました。次の週には、予定通り五高祭も実施でき二つの行事を無事に終了することができました。御来賓をはじめ、多くの保護者や地域の皆様にお越しいただき感謝申し上げます。また、PTA36名の役員の方々には、飲料バザーや食物バザー、リサイクルバザーに御協力いただき、誠にありがとうございました。

体育祭では、三年生の強力なリーダーシップのもと、生徒一人ひとりがしっかり考えた最高のパフォーマンスを披露するとともに、生徒が精一杯力の限りを尽くした姿は見ている我々に多くの感動と元気を与えてくれました。そして、五高祭では、生徒会や文化祭実行委員を中心に、生徒が積極的に企画運営し、五高生みんなが創り、みんなで楽しむ、さらに、見ている人たちへも楽しんでもらう「五高文化」を創り上げてくれました。さすが「五高生」という思いと同時に、次の時代を担う生徒たちに、頼もしさや力強さを感じました。これまで「自分で考え、正しく判断し行動すること」という指針を生徒たちに示しているのですが、真にそれを実践してくれたと心が熱くなりました。今後も教育活動を通して、生徒が自ら考え行動できるよう、教職員一同支援していきますのでどうかよろしくお願いいたします。

2学年バラモンプラン 共立女子大学との交流会

8月27日（火）、東京の共立女子大学の学生3名が来校されました。本年度は2年生バラモンの3つの班が連携して活動を行っており、都心部の考えを聞いたり大学の先輩としてアドバイスを頂いたりして五島の諸問題の解決と一緒に取り組んでいます。10月下旬から東京で行われるブックイベントには本校からオンラインで参加予定です。五島の魅力を日本全国に発信する絶好の機会です。興味のある方はぜひ一緒にご参加ください。





体育祭

9/1(日)

体育祭実行委員長 浦上 柑夏

今年の体育祭は例年よりも数日早い日程での開催となりました。奪取～私たちのソウゾウする世界～のテーマのもと、準備期間が少ない中でも、どの学年も必死に練習に取り組み素敵なものを創り上げることができました。1、2年生の女子の集団演技はカラフルなTシャツを着て全力で踊り、男子は力強い声と太鼓の音と共に空へ拳を突き上げ、団別演技ではどの団も工夫して構成されたダンスや型を披露し、会場にいる人全員を魅了しました。こうして体育祭を無事に終えることができたのは私たちに協力してくださった先生方や保護者の方のおかげです。本当にありがとうございました。



※体育祭・五高祭の様子については、本校ホームページにも掲載しております。併せてご覧ください。



五高祭

9/8(日)

五高祭実行委員長 大貝 知弘

五高祭を通して運営や企画を一から考えていくなかでやはりうまくいかないことが多く、意見がわれたり対立が生まれたりするなかで自分がどのような立場でどう行動すべきか考え込むことが多かったです。そこで役割の重要性に気が付きました。できないことを無理してする必要はなく人には誰しも得意不得意があり、お互いにそれらをカバーしあうことで調和がとれた組織が完成するのだということに気づかされました「ソウゾウ」という抽象的なテーマでオープニングの企画にはかなり試行錯誤しましたが、みんなで支え合い、悩みに悩んだからこそ満足できる五高祭をソウゾウすることができました。改めて、今回の五高祭に携わっていただいた方々、来場してくださった保護者の方々、地域の皆様、本当にありがとうございました！

体育祭・五高祭 P T Aバザー

P T A総務委員会の活動として9月1日（日）の体育祭では飲料バザーを、9月8日（日）の文化祭では飲料バザー、食物バザー、リサイクルバザーを実施しました。当日は天候にも恵まれ、体育祭も五高祭も多くの方々にご来場いただき、大盛況でした。この売り上げは、1月末に行われるマラソン大会に併せてP T A進路対策委員会が行う生徒支援活動に用いられます。リサイクル品の提供などご協力いただき、ありがとうございました。

令和6年度P T Aバザー収益 83,309円

